

OPINI PUBLIK

Berikan Arahan Di Awal Tahun 2023, Kapolresta Mataram : Pertahankan Kepercayaan Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jan 5, 2023 - 13:50



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH diawal Tahun Baru 2023 secara khusus memberikan arahan kepada para kanit binmas dan bhabin kamtibmas Polsek jajaran Polresta Mataram bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Kamis, (05/01/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, Kasat Binmas AKP Maad

Adnan, para Kanit Binmas dan para Bhabinkamtibmas jajaran Polsek.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram mengatakan bahwa Kapolda NTB mengucapkan terimakasih kepada seluruh Bhabinkamtibmas yang sudah membantu menaikan kepercayaan masyarakat kepada Polri, melalui sambang, memberikan bantuan dan lain sebagainya.

Begitupun dalam memberdayakan potensi yang ada di masyarakat sebagai salah satu bentuk kepedulian Polri dengan cara ikut melaksanakan maupun menghadiri kegiatan di masyarakat.

Berdayakan potensi-potensi yang ada di tengah masyarakat sehingga kinerja kita berjalan dengan baik. Langkah ini untuk mempertahankan kepercayaan masyarakat.

Terkait aplikasi, agar bidang humas memprofilng kegiatan binmas, sehingga tersampaikan ke media secara menarik, jangan pernah malu untuk mencontoh orang lain. Humas harus tetap pro aktif untuk memilah dan memilih serta menaikan berita kegiatan ke media sosial.

Upaya yang sudah kita lakukan, baik itu baksos, bansos maupun safari kamtibmas semata untuk menaikan kepercayaan masyarakat kepada Polri, khususnya Polresta Mataram sudah terhitung 2 ton dalam menyumbangkan beras dan berikut bantuan kursi roda untuk warga Kota Mataram, tambahnya

" Saya mengajak rekan-rekan untuk bersama meningkatkan kegiatan safari kamtibmas, yang Hindu melaksanakan persembahyangan bersama maupun melakukan gotong royong di Pura,"ucapnya.

Lebih lanjut Kapolresta juga mengajak selalu bersyukur dan ikhlas menjalani tupoksi masing-masing, bermanfaat untuk diri anda sendiri, untuk keluarga dan untuk lingkungan kerja anda.

" Jangan pernah meremehkan sesuatu hal kecil, yakinlah usaha kita tidak akan sia-sia, berkaitan dengan awal tahun mari kita sepakati bersama, berprestasi lah pada fungsi dan tugas anda masing-masing, amati tiru dan modifikasi sehingga kita memiliki keterampilan baru yang mampu diterapkan ditengah masyarakat ", tutup Mustofa.(Adb)